

まちの話題

☎ (84) 3111 (企画課) ☒ info@town.meiwa.gunma.jp

—— 身近な情報をお寄せください
掲載写真は差し上げます ——

楽しいトークを交えて熱唱

老人福祉センター歌謡ショー



客席のお年寄りと握手しながら熱唱する喜多川さん

老人福祉センターでは9月15日、高齢者に憩いの場を提供し、生きがいづくりに貢献することを目的に「敬老の日特別企画老人福祉センター歌謡ショー」を開催しました。

この歌謡ショーは隔年で開かれていたもので、今回はプロ歌手の佐渡八重子さん、富士たかしさん、喜多川千舟さんが演歌を披露。楽しいトークを交えながらの熱唱に、会場いっぱい詰めた約250人のお年寄りから、声援と大きな拍手が送られました。来場者は「身近なところで素晴らしい歌が聴けて良かったです」と話していました。

この歌謡ショーは隔年で開かれていたもので、今回はプロ歌手の佐渡八重子さん、富士たかしさん、喜多川千舟さんが演歌を披露。楽しいトークを交えながらの熱唱に、会場いっぱい詰めた約250人のお年寄りから、声援と大きな拍手が送られました。来場者は「身近なところで素晴らしい歌が聴けて良かったです」と話していました。

交通事故に気をつけて

はーとめーる事業

館林地区三交連絡協議会（館林市・板倉町・明和町・館林警察署・館林交通安全協会）では9月3日、館林市役所で「はーとめーる引渡式」を行いました。これは、小学生5、058人が75歳以上の高齢者8、904人宛てに、ハガキに交通安全を呼びかけるメッセージを書き、郵便局が敬老の日に合わせて、直接手渡しで配達することで事故防止につなげることを目的に行われるものです。



3市町から「はーとめーる」を受ける各郵便局長

お元気でお過ごしください

86歳以上を敬老慰問



斎藤町長から記念品を受ける飯塚さん

町と町社会福祉協議会では9月4日、長年にわたり地域の発展に貢献されてこられた86歳以上、208人のお年寄りを対象に敬老慰問を行いました。斎藤町長ら関係者が4班に分かれ高齢者の自宅や特別養護老人ホームの和の郷を訪問し、敬老年金・記念品を贈り長寿を祝いました。町内最高齢の飯塚げんさん（千津井）は99歳。町長の「お元気でお過ごしください」の言葉に「ありがとございます」と答えていました。